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本报讯 省十二届人大常委
会第二十九次会议 6月 9日下午
在郑州召开。省委书记、省人大
常委会主任谢伏瞻主持会议。省
人大常委会副主任刘春良、储亚平、

李文慧、赵建才、王保存、段喜中
和秘书长丁巍出席会议。

省十二届人大常委会第二十
九次会议第一次全体会议听取了
关于提请人事任命议案的报告和

人事任命人选的情况说明，随后
分组酝酿人事任命事项并审议相
关议案。

下午 4时 30分举行第二次
全体会议。根据有关规定，拟任

命人员作了任职前发言。会议经
表决，决定任命戴柏华同志为省
人民政府副省长。随后，戴柏华
走到主席台前，抚按《宪法》、举
起右拳，面对庄严的国徽进行宪

法宣誓。
常务副省长翁杰明和省高级

人民法院院长张立勇、省人民检
察院负责同志列席会议。
郑报融媒记者 张竞昳

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）
昨日上午，我市召开脱贫攻坚问
题整改推进会议，传达省第二督
查巡查组对我市脱贫攻坚督查
巡查反馈情况，就问题整改工作
进行安排部署。省委常委、市委
书记马懿强调，脱贫攻坚工作要
在认识提高、问题整改、责任强
化、扎实工作上再下功夫，把思想
统一到中央和省委、省政府的要
求部署上来，牢记使命、履职尽
责，坚决打好脱贫攻坚战。

市领导程志明、靳磊、焦豫汝、
李喜安等出席会议。

会上，市委常委、组织部长
焦豫汝就抓党建促脱贫攻坚及
驻村帮扶工作进行了安排部署，
副市长李喜安通报了省脱贫攻
坚督查巡查组对我市整体督查
巡查情况的反馈意见。

6月5日至7日，省脱贫攻坚
第二督查巡查组对新密市米村
镇范村、袁庄乡郑冲村，新郑市
具茨山管委会白庙村、辛店镇湛
张村等4个乡镇4个村的40户贫
困户进行了随机抽查，对我市脱
贫攻坚档卡规范阶段性工作开
展督查巡查，并对存在问题进行
了集中反馈。

市委副书记、市长程志明在
讲话中要求，要切实把脱贫攻坚
作为头等大事、第一民生工程来

抓。一要不断强化问题导向，切
实增强责任意识。要对这次省
督查巡查组发现的问题进行深
刻反思反省，看看是不是在思想
上真正重视、是不是存在作风不
实问题、是不是存在责任压得不
实等问题。二要紧紧围绕反馈
意见，扎实做好问题整改。当前
要持续抓好档卡规范、问题整
改、脱贫帮扶计划完善和落实、
扶贫项目建设、政策宣传和落实
等工作。三要严格督查考核问
责，确保整改工作实效。各督查
巡查组要围绕阶段性重点工作，
抓好日督查、周报告工作，重点
抓好档卡规范化建设督查巡
查、“六个一”问题台账建立和
问题整改督查巡查、脱贫计划制
定和落实督查巡查、扶贫项目督
查巡查。要坚持目标导向和问
题导向、聚焦薄弱环节、下足“绣
花”功夫，切实抓好问题整改，确
保坚决打赢脱贫攻坚战，向省
委、省政府和全市人民交上合格
的答卷。

马懿强调，全市上下要在认
识提高上再下功夫。精准扶贫、
精准脱贫，是党中央的重大决策
部署，是我们党向全社会作出的
庄严承诺，事关群众利益，事关
全面建成小康社会目标实现，是
我们各级党委政府重大的政治

责任、头等民生大事。全市上下
要认清这项工作的政治严肃性
和极端重要性，把思想统一到中
央和省委、省政府的要求上来，
把脱贫攻坚摆在更加突出位置，
坚决克服轻视麻痹思想，拿出
“绣花”的功夫，投入更大精力，
下更大气力，负责任地抓实抓
好。要在问题整改上再下功
夫。对省督查巡查组在新郑和
新密发现的问题，各单位都要认
真反思、汲取教训，对照标准、全
面排查，多从主观上找差距、查
原因，明确整改措施，一项一项
整改到位。要在责任强化上再
下功夫。全面落实好县级党委
政府的主体责任、乡村两级的直
接责任、行业部门和帮扶单位的
帮扶责任，落实好各级党政一把
手的第一责任、主管领导的直接
责任、行业分管领导的“一岗双
责”，落实好驻村工作队、村级责
任组和第一书记的帮扶责任，督
查巡查组要切实负起督查责任，
加大督查问责力度。要在工作
扎实上再下功夫，各级各部门都
要真心实意、带着感情沉下去，
扑下身子，掌握真实情况，完善
帮扶措施，推进政策落实，实事
求是开展工作，坚决防止形式主
义、弄虚作假，确保脱贫成效真
实可靠、经得起检验。

马懿在全市脱贫攻坚问题整改推进会议上强调
提高认识 正视问题 强化责任 扎实工作

坚决打好脱贫攻坚战
本报讯（记者 刘俊礼

王继兵）昨日下午，省委常
委、市委书记马懿会见了泰国
正大集团副董事长、正大商业
地产执行董事长罗家顺一行，
双方就深化合作进行了深入
交流，取得广泛共识。

马懿对罗家顺一行来郑
表示欢迎，并简要介绍了郑州
市经济社会发展情况。他表
示，郑州市作为全国重要的交
通枢纽城市，区位和综合交通
枢纽优势明显，未来发展潜力
较大，对国家全局发展的功能
支撑作用将不断增强。当前，
郑州正在抢抓“一带一路”战
略机遇，加快国家中心城市建
设，着力打造中西部地区对外
开放重要门户，呈现出了较好
的发展态势。希望正大集团

进一步扩大在郑州的投资，加
强双方在高端食品加工、商业
综合体建设、物流贸易体系、
航空运输等方面的合作，实现
互利共赢。

罗家顺对郑州给予正大
集团的支持表示感谢。他说，
河南省是正大集团在中国投
资额最大、产业领域最广的省
份。随着郑州城市地位的不
断上升，正大集团对郑州今后
的发展充满信心，将进一步加
强与郑州的合作，优化在郑州
的产业布局，积极参与到郑州
的建设和发展中来，为郑州发
展多做贡献。

市委常委、航空港经济综
合实验区党工委书记张延明，
航空港经济综合实验区管委
会主任马健等参加会见。

市领导会见
泰国正大集团客人

本报讯 昨日下午，市长
程志明主持召开市政府第 67
次常务会议，听取全市深化国
有企业改革工作情况汇报，安
排部署下一阶段工作。

会议首先听取了市国资
委关于全市深化国有企业改
革工作情况汇报。按照省工
业企业改革工作有关部署，
今年以来，我市结合实际，本
着全面覆盖、分类实施的原
则，在分类推进市管国有企
业改革、建立现代企业制度、
发展混合所有制经济、完善
国资监管体制以及加快剥离
企业办社会职能等方面，狠
抓落实，强力推进，改革的各
项工作任务开局顺利。会议
对下一阶段全市深化国有企
业改革工作进行了安排部
署。会议指出，深化国有企
业改革工作是今年全市“四
大攻坚战”之一，下一步任务
依然艰巨，市国资委、企改办
和市直相关委局要在市委、
市政府的正确领导下，继续

完善深化国有企业改革“1+
N”配套政策体系，坚决落实
好已出台的一系列改革政
策，强力推进分类改革。一
方面继续查找短板问题，合
理管控风险，做好省属国有
企业改革保障工作；另一方
面要加快市属国有工业企业
改革进度，不断完善制度，将
我市深化国有企业改革工作
持续推向深入。

会议审议通过了《郑州市
人民政府及其各部门任命的
国家工作人员宪法宣誓实施
办法》。宪法宣誓是激励和教
育国家工作人员忠于宪法、遵
守宪法、维护宪法，依法履职
尽责，推进法治政府建设的重
要体现，是国家工作人员履行
国家赋予职责的重要仪式。
办法对宣誓人员范围、宣誓誓
词、宣誓组织实施、宣誓场所、
宣誓程序和宣誓仪式等都作
了具体规定。

会议还研究了其他议题。
郑报融媒记者 张翼飞

市政府召开第67次常务会议

安排部署
我市国企改革工作

本报讯 昨日下午，我市召
开“双迎攻坚”工作第二次周例
会，听取各指挥部第一次例会确
定有关事项的落实推进情况汇
报，研究解决本周督导检查发现
问题，讨论议定有关事宜。市委
副书记、市委秘书长靳磊主持会
议并讲话，市委常委、宣传部长
张俊峰参加会议。

会前，靳磊、张俊峰带领相
关部门负责人分别到北闸口狗
市、花鸟市场、金水河沿河路，解
放路人力资源市场，西工房社区
和康复后街市场进行督导暗访，
从现场情况看，近段时间各指挥
部、牵头单位和各区、开发区高
度重视，全员上阵，真抓实干，做
了大量具体工作，取得了较好成
效，但仍存在一些薄弱环节，需
要进一步加大工作力度，采取更
加有力的措施进行深入整治。

会上，各指挥部分别汇报了
上次例会安排工作的落实推进
情况。市文明办、市爱卫办汇报
了上次例会交办事项落实情况
和近期督导情况。

针对有关部门提出的问题，
张俊峰要求，要统筹处理好“双迎
攻坚”与部门工作、城市精细化管
理标准与“双迎攻坚”要求、短期
突破与常态长效的关系，进一步
提升标准、强化担当、取信于民，
避免“两张皮”“各自为战”，更好
推进各项工作深入有效开展。

针对下一步工作，靳磊要
求，一是责任分工再明确。各指
挥部、牵头单位要进一步细化分
解任务，明确工作职责，保证把
职责覆盖到全市每一寸土地。
各级各有关部门要加强配合，在
重点做好本系统、本单位创建任
务的同时，对共同承担或协助完

成的任务也要做好安排，主动作
为，决不允许有“棚架”现象，确
保各项考核任务顺利达标。二
是重点难点再攻坚。市容环境
卫生、交通秩序、集贸市场、“六
小”门店、工地、社区单位、铁路
沿线河渠7个指挥部要针对存在
问题，持续发力，确保问题尽快
整改到位。三是督导检查再加
强。市文明办、市爱卫办要牵头
对重点区域、重点行业、重点对
象加大督导检查力度，各有关单
位也要根据各自职责分工，分领
域、分行业对各项工作进展情况
进行督导检查。四是长效机制
再健全。要深入研究、系统总结
前段工作中的好经验、好做法，
及时上升固化为制度机制，实现
常态化、制度化、长效化，不断巩
固、提升整体工作成效。
郑报融媒记者 袁帅

省十二届人大常委会第二十九次会议召开
任命戴柏华为副省长

“双迎攻坚”周例会推进重点难点再攻坚


